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Nous prions avec des jeunes qui sont passés ou 
 sont encore à l'aumônerie des étudiants  de Valence 

 
Rachel, Méditation du texte de Luc chapitre 9 verset 22-25 
 
J’ai souvent dit à ma famille que j’avais la chance de vraiment apprécier la vie que je 
mène actuellement. Mais ça n’a pas toujours été le cas, notamment durant mon 
adolescence. 
Je pense que c’est le moment de ma vie où j’ai le plus vécu cet évangile. 
 
Effectivement, c’est là où je suis allée à contre sens de mes amis et de la société 
actuelle qui m’entourait. J’ai eu beaucoup de réflexions concernant mes croyances, 
des personnes qui ne respectaient pas mes choix et même des amis proches. 
 
C’est là où la parole « Qu’il prenne sa croix chaque jour et qu’il me suive » prend tout 
son sens. C’est effectivement ce que j’ai essayé de faire au mieux et où j’ai 
beaucoup souffert car je me sentais incomprise. 
 
C’était difficile d’expliquer à mes amis que j’allais à la messe tous les dimanches, que 
je faisais des camps chrétiens à chaque vacances. J’allais à l’encontre de tous les 
jeunes de mon âge. Et c’est encore un peu le cas même aujourd’hui notamment 
avec mon engagement dans le scoutisme où beaucoup ne comprennent pas 
pourquoi je donne autant de temps pour les autres. Mais Jésus a dit : « Celui qui 
perdra sa vie à cause de moi la sauvera ». 
 
Parce que j’aurais très bien pu me dire « C’est vrai en fait, pourquoi je passe autant 
de temps à me donner pour un groupe de jeunes alors que je pourrais profiter de 
soirées entre amis ? » 
Mais au contraire, c’est dans ces moments-là que je remettais tout entre les mains 
du Seigneur, je lui demandais de me guider sur le chemin qu’il m’a construit. 
 
A la fin de cet évangile, une question nous est posée : Quel avantage un homme 
aura-t-il à gagner le monde entier s’il se perd ou se ruine lui-même ? Le  Saint Père 
disait « Notre coffre fort ne suivra pas le corbillard » et effectivement, l’Homme a été 
créé pour louer, révérer et servir Dieu ; c’est toute sa création qui nous aide à 
atteindre ce but et sauver notre âme. 
 
Je finirai par la parabole de l’homme riche qui amassait du grains dans ces granges 
sans jamais n’en faire profiter personne. Un jour, Dieu lui reprit sa vie et lui demanda 
« Qui profitera de ce que tu as accumulé toutes ces années ? » 
Il finira par dire « Ne vous souciez pas  de ce que vous mangerez, ni, à propos de 
votre corps, de quoi vous allez vous vêtir . » 
 
Nous sommes vraiment appelés à l’amour de Dieu mais pas uniquement pour soi, à 
l’inverse de cet homme riche qui a eu peur et qui n’a rien gagné de plus. Jésus a dit : 
«  Il y a plus de joie à donner qu’à recevoir. » 
 
 


